



Après Noël, il y a

Les vœux du Maire

Nous avons demandé un C.S.T, il y a plus d'un mois maintenant, pour débattre du CIA et des différentes primes. Mais, celui-ci n'est toujours pas planifié. Nous dirons même que la demande est ignorée.

Alors même qu'aux vœux du Maire, on déclare travailler en bonne intelligence, et ce, avec la coopération du C.S.T.

Nous sommes fortement surpris par la déclaration et considérons qu'il y a tromperie.

Explication :

le règlement intérieur actuel du C.S.T spécifie bien que la collectivité n'a qu'un mois au maximum pour organiser une réunion demandée en urgence.

Pour rappel, tous les syndicats l'ont réclamé le 7 décembre dernier.

Pourtant, malheureusement, rien n'a été fait !

Nous n'avons donc pas eu la possibilité de vous défendre et de chercher des compromis.

Le maire semble en faire qu'à sa tête et oublie facilement ses obligations démocratiques.

Et il veut aujourd'hui, parler de social et dépeindre un tableau idyllique. Il cherche à se convaincre lui-même.

Mais en réalité, nous sommes à cent lieues de la vérité.